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TORNATA DEL i 8 GIUGNO 

variazione proposta dai ministro del commercio alla legge in 
discussione. La sotto Commissione prima e poi la Commis-
sione furono indotte a far questa soppressione, perchè dal-
l'azienda generale dell'interno era stato detto al relatore di 
quel bilancio che questa somma non era ancora stata spesa 
e che non credeva si sarebbe spesa nel corso dell'esercizio. 
Fu questo il solo motivo che determinò la proposta economia. 
Dalie spiegazioni che viene di darci il ministro risulta piena-
mente giustificata la necessità di conservare l'intiera somma 
bilanciata. Seguendo adunque anche i principi] stessi della 
Commissione, si deve conservare questa somma nel bilancio 
1849 sulla categoria 11, ea di lei nome ve la propongo. 

P R E S I D E N T E . Domando se è appoggiata la proposta del 
Ministero di conservare queste lire 4500 sulla categoria 11 
di questo bilancio. «smiingg no 190 ni -uh 44&?4tn<vk 

(È.mygjMràtóè sUdieeóq toiggsni gì sue! ib bw 17.360 
Essendo appoggiata, la metto ai voti. 

" ' oni& Wffó^VfctW ÌYBin 9 iJiom ni óigoa oiodd'ìivfi im vih 
Categoria 12, Provvista di quadri sinottici e modelli di 

pesi e misure, lire 28,021 25. 
Pongo ai voti la soppressione di questa somma di lire 

SF « Q ODÌB IDG 9do' li • BA rn si?, ib ostò» di' 
aô ffiRWWàÌiià b9 sioJloonas'IÌB ìiflgmsiQiìŝ ns'lQ a ti op-

pongo ai voti il totale riassunto di questi quadri emendati, 
il quale per la deduzione delle lire 4500 destinate alle spese 
della biblioteca del Ministero d'agricoltura e commercio si 
riduce a 2,667,929 lire e 61 centesimi. 

(La Camera approva.) | 9 1{ | 9{ 0 3 fi okof Ó̂ WiWF' 
Ora si passerà allo scrutinio segreto sul complesso della 

legg®«ifoo9 a siililooligs ib oigiaiaiM no 9cb BiairnO ¿Ife 
Dopo questa votazione, siccome avanzerebbe del tempo, 

io proporrei alla Camera di aprire la discussione del progetto 
di legge sulle pensioni e giubilazioni militari, il quale fu già 
da lei votato e che le venne rimandato dal Senato, il quale 
lo emendò in alcune parti, gyp fileggi 613190 onfivAvc fi 

ib «fffl§fâ BSkk>mhq no 190 gggqa 9i jevgJìafìh séo 0' f 

P R E S I D E N T E . Si procede allo squittinio segreto. 

e 1 Risultamento della votazione1: anoisshosgs'i 
silos! 9ll9^QM|otq -Ì9i) 9 9Jt9fro3S llòuh M ì a 1  ̂

Maggioranza . . . . 60 
Voti favorevoli . . . . . . 113 
Voti contrari . . . . . . 6 

(La Camera approva.) >¿01 teb insosid te 9i9biwnt 
0fi9£0k mio? (oqwo ib idì tsup oisusasesib .ed̂ 'étmv «s ' ' 
0Ìbl*BÌ*9 fiiiOd'SÌ llPKPcJflifi'i Ai^̂ ircai/t' n . •  

D IS CU S S IONE E AD OZION E J U E L P R O G E T T O DB 

IIEGCI E U O M F 1 C A T O D AI , (SENATO S U L& E P E N -

S I ON I  H U I T A R I . ì f£0p .sisisqmob olisi od òl-' 

P R E S I D E N T E . La Camera avendo deciso di passare alla 
discussione del progetto di legge relativo alle pensioni e giu-
bilazioni militari, stato modificato dal Senato, le chiedo se 
intende prima di udirne la lettura. 

Foci. Nono ! È inutile. hmaàìéb ovhtf Inns «ni n <«fh I 
TA I I E K I O Domando la parola. 
P R E S I D E N T E . Ha la parola. 
viiiEui o li. Questa legge è molto importante; ha dato 

luogo a molti dibattimenti nella Camera dei deputati e nel Se-
nato, non fu posta all'ordine del giorno e l'ora è già discre-
tamente avanzata. Parali perciò che ora invece si potrebbero 
fare relazioni di petizioni, a cui già da due settimane m n si 
è potuto attendere, rimandandosi ad altra tornata la discus-

sione di questa legge, che non essendo stata posta all'ordine 
del giorno, riuscirà forse nuova nelle sue modificazioni a 
molti deputati, e i quali pertanto non saranno preparati forse 
a quesià 0 1 B 7 0j I f i B̂ififoosaini 9g?oì sicei'l 

P R E S I D E N T E . Io aveva già consultato la Camera a questo 
proposito ed essa aveva aderito a che questa discussione si 
facesse OTa?1'D9 <ìmf 1 ) 8 adcfaisla scifiinBm ssaojoq 

Del resto, essendo stata fatta una nuova proposta } chie-
derò alla Camera se intenda udire la relazione di petizioni. 

(La Camera non approva.) 
Allora discuteremo la legge sulle pensioni. 
Consulto la Camera se intenda passare alla discussione 

degli articoli. (Vedi voi. Documenti, pag 547.) 
(La Camera approva.) 0 f l itawniill« * ̂ ioaPlian iJu/isJnmn 
(Sono adottati senza discussione i primi'il articoli.) 
« Art. 12. I militari del corpo dei carabinieri reali e dei 

eavalieggieri di Sardegna, finché questo corpo attende alle 
incombenze che gli sono attualmente affidate, e i militari 
graduati dei corpi reali dello stato maggiore generale, del-
l'artiglieria e del genio sino al grado di maggior generale 
inclusivaeaente, hanno ragione alla pensione assegnata al 
grado immediatamente superiore, purché, trattandosi di giu-
bilazione per anzianità, contino due anni di servizio nel grado 
loro in una di tali armi e vent'anni di permanenza in una 0 
più delle medesime. iljsijp olUJdloiq m toissi 0» 

« I marescialli d'alloggio dei carabinieri reali non hanno 
diritto alla pensione de! grado superiore, nel caso di giubi-
lazione per anzianità, qualora da essi non si contino sei anni 
di servizio nel loro grado.» 

MOIA .. Domando la parola. 
Io propongo che la Camera persista nella sua prima deci-

sione e ristabilisca i quattro anni invece di due. 
P R E S I D E N T E . Domando se la proposta del deputato 

Moia è appoggiata. 
(È appoggiata.) 
raoiA. Dopo la discussione che già ebbe luogo in questa 

Camera a questo proposito, io credo che poco rimanga adire. 
Osserverò solamente che fu stabilito, che se in generale nei 
corpi speciali vi sono minori promozioni che nella fanteria e 
cavalleria, sta però in fatto che nel nostro esercito, per lo 
passato, queste promozioni furono se non maggiori almeno 
eguali. 

Ora, io domando, per chi è fatta questa legge? Per quelli 
che sono in servizio. Mi si dice che si tratta di favorire quelli 
che entreranno in questa carriera. Ma questa legge non ri-
guarderà questi individui che di qui a 30 anni. Se noi adot-
teremo l'emendamento del Senato, noi sanzioneremo un'in-
giustizia, concedendo vantaggi nella giubilazione a quelli che 
già li hanno avuti nelle promozioni ; perchè, ripeto, questa 
legge riguarda quelli che sono in servizio attualmente, i quali 
hanno goduto delle promozioni nella stessa proporzione degli 
ufficiali delle altre armi. La Camera potrebbe respingere in-
teramente quest'articolo, come fu già proposto nella prima 
discussione; ma poiché essa adottò il limite di quattro anni 
di servizio, perchè sia accordata agli ufficiali dei corpi spe-
ciali la pensione del grado superiore, io mi limito ad invi-
tarla a persistere nella sua prima decisione. 

D I  P ETTIN EN CÌO , commissario regio. Senza addentrarmi 
immediatamente nella discussione promossa dall'onorevole 
deputato Moia, mi fo a presentare alcune osservazioni alla 
Camera. 

Per la seconda volta ho l'onore di sostenere la discussione 
della presente legge, ed in questa maggiormente che nella 
prima volta mi duole assai di non aver parole bastanti per 


